

LAMPIRAN

SINOPSIS

Natsume Yuujinchou menceritakan keseharian dari tokoh utama bernama Natsume Takashi bersama sesosok *youkai* bernama Nyanko sensei (Madara). Natsume adalah seorang anak yatim piatu yang memiliki kemampuan untuk melihat *youkai* maupun *ayakashi*. *Youkai* atau *ayakashi* sendiri merupakan sosok makhluk supranatural seperti makhluk halus atau siluman. Karena kemampuannya melihat makhluk-makhluk tersebut sejak kecil Natsume sering dianggap aneh oleh orang-orang sekitarnya hingga menjadikan kehidupan masa kecilnya menjadi sulit dan suram. Saat remaja Natsume pindah ke keluarga angkat baru yang ada di desa. Kepindahan Natsume tersebut ternyata menjadikan ia sebagai incaran para *youkai* karena rupanya Natsume memiliki sebuah buku peninggalan neneknya yang disebut “Yuujinchou”. Buku tersebut merupakan buku yang berisi nama-nama *youkai* yang pernah dikalahkan neneknya dan para *youkai* yang namanya tertulis dapat dikendalikan oleh pemilik buku tersebut, karena itu Natsume jadi incaran para *youkai* jahat agar mereka bisa menguasai *youkai* yang ada di dalamnya sementara sebagian *youkai* yang namanya tertera dalam buku tersebut meminta untuk di bebaskan.

Awal pertemuan Natsume dengan Nyanko sensei bermula ketika Natsume tengah dalam pelarian dari kejaran para *youkai*, Natsume tidak sengaja memutuskan tali segel yang menyegel *youkai* tingkat atas bernama Madara yang nantinya akan dikenal sebagai Nyanko sensei. Dalam keadaan terdesak Nyanko sensei menawarkan pertolongan pada Natsume, dia bersedia menjadi pengawalnya dengan syarat jika kelak Natsume meninggal ia harus menyerahkan buku *Yuujinchou* padanya. Pertemuannya dengan Nyanko sensei menjadi awal Natsume mulai menghilangkan kebenciannya terhadap *youkai*. Selain beradaptasi dengan lingkungan barunya, Natsume juga mulai membuka hatinya dan berteman dengan para *youkai* dan manusia di lingkungan barunya. Natsume juga membebaskan para *youkai* yang meminta untuk dibebaskan namanya dari dalam buku *Yuujinchou*.